ПРЕДИСЛОВИЕ

В этом выпуске ежегодника публикуются основные показатели, характеризующие изменение численности населения Российской Федерации, а также демографические процессы в стране в 2000 г. в сравнении с предыдущими годами.

В восьми разделах сборника представлены данные о численности и составе населения по возрасту и полу, общие показатели воспроизводства населения, браков и разводов, рождаемости, смертности (по возрасту и полу и по причинам смерти), сведения о миграции. Основные демографические показатели приведены в сравнении с другими странами.

При подготовке сборника использованы материалы переписей населения, текущие оценки его численности и возрастно-полового состава, данные государственной статистической отчетности, а также данные Министерства внутренних дел Российской Федерации.

В начале каждого раздела помещены краткие методические пояснения об источниках данных и порядке расчета показателей.

Информация приводится по Российской Федерации в целом в длительной динамике, по федеральным округам, республикам, краям, областям, городам федерального значения, автономной области и автономным округам в основном за 1998, 1999 и 2000 гг.

PREFACE

This issue of the Yearbook covers basic statistical indicators showing changes in the population size and main demographic trends in Russian Federation in 2000 as compared with a number of previous years.

Eight sections of the handbook contains data related to population, its age-sex composition, general population replacement indices, marriage and divorce data, fertility, mortality by age, sex and causes of death, and data on migration. Main demographic variables for Russia are presented in comparison with some other countries.

The indicators shown are based on population censuses data, annual current population estimates and the State statistical records, as well as supplied by the Ministry for Internal Affairs of the Russian Federaion.

Each section starts with short explanatory notes concerning data sources and methods by which main indices have been calculated.

Series are published for the entire Russian Federation for a large time span while the data broken down by Federal Districts, republics, territories (krays), regions (oblast ,s), cities of Federal subordination, autonomous region (oblast) and autonomous areas (okrugs) mainly for 1998, 1999 and 2000.
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